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PREOCUPACIÓN ANTE PROBABILIDAD DE QUE SE PRESENTE UN “DESASTRE MEDIOAMBIENTAL” 

Reconocen necesidad de establecer 

un “protocolo” por “barra” de Llico 
Delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque. La idea es que no se 

vuelvan a presentar situaciones como las que se vivieron hace no mucho tiempo atrás en el 

sistema hídrico conformado por el estero Llico, la laguna Torca y el lago Vichuquén. 

CURICÓ. Autoridades como el al- — da! Aquello se está presentando — acabo cualquiertipo deinterven- — en su minuto con el alcalde (de 
calde Patricio Rivera el diputado — desde el pasado mes de julio, mo- — ción en dicho punto. Ante tal es- — Vichuquén) y eon algunos conce- 
Hugo Rey han manifestado su — mentos donde la denominada — cenario, se teme que la citada si- — jales” dijo de entrada. “Hay que 
preocupación respecto a lo que — “barra” presente en el sector de — tuación afecte “fueriemente” a la. ser super conscientes de que este 

  

está ocurriendo con la laguna — Llico quedó abierta”. flora y fuma de la citada laguna, — es casi un trabajo matemático. 
Torea, en la comuna de Debido a un recurso de protee- pudiendo derivar en un “desastre. Cuando sube el nivel de uno, hay 
Vichuquén, depósito de agua ción, por ahora el respectivo — medioambiental”. que estar atento a que no baje el 
donde está ingresando “agua sala- — Municipio estáimpedido de levar. Cabe recordar que la aludida “ba- — nivel del otro, c que la afectación 

rra”, separa el agua marina del — que pueda producir la entrada de 
frágil sistema hídrico presente en — agua salada al lago Vichuquén, 
dicho sector, conformado por el — pueda afectar también tanto a la. dicha zona de la comuna de Vichuquén. 
estero Llico, la laguna Torca y el — laguna Torca, como el estero 

  

E lago Vichuquén. Por elo, si uno — ico” acotó. 
É de tales componentes presenta decretar una emergencia y sin que — gundo caso, corresponde a un hu 

alguna alteración, puede llegar a. — MESA DETRABAJO eso esté sujeto a algún recurso le- — medal, que tiene protección me- 
afectar a su conjunto”. Aqueveque espera que dicho pro- — gal que pueda impedirlo. diamte Conaf. 

tocolo de intervención sea abor- “Cualquier decisión debe ser toma- 
TEMA DEFONDO dado en una mesa detrabajo,im- — LÓGICA PREOCUPACIÓN — dacontodoslosinsumostéenicosy 

  

Sobre tal materia, en conversa= — pulsada por la seremi de Medio — El delegado presidencial regional — científicos para no afectar ninguno 
ción con diario La Prensa, el dele-— Ambiente. Con ello, agregó, con- — reconoció que existe una lógica — delos cuerpos de agua” dijo. 
gado presidencial regional, — siderando que se está frente a un — preocupación de que se vuelvan a — Respecto al caso de la laguna 
Humberto Aqueveque, eñaló que — sistema hídrico, por cierto, bas- presentar situaciones como las — Toreo, Aqueveque agregó que, en 
“el tema de fondo” pasa por poder — tante complejo, la idea es que ca- — que se vivieron hace no mucho — este momento, al no haber uma 
establecerwun “protocolo de mane- — da vez que se cumplan ciertos re= — tiempo atrás, por ejemplo, con la — emergencia “declarada”, la propia 

> jo” dela “barra” de ico. «uisitos, el prorio municipio pue — eutrificación del lago Viehuquén, - Delegación Presidencial Regional 
“Establecer un protocolo de manejo de los tres cuerpos de — “Uno tiene que entender que esta — da tomarla decisión de intervenir como también la posibilidad de — no puede intervenir, por ejemplo, 
agua es la mejor solución”, recalcó al respecto el delegado — situación la vamos a vivir año a — la “barra” es decir, para cerrarla, — que se “seque” la laguna Torea, — con recursos para un hipotético 
presidencial regional, Humberto Aqueveque. año, que es algo que conversamos — o ienabrirla) sin la necesidad de — más aún cuando, respecto al se= — cierre dela barra. 

      

  

  

PROYECTOS COMUNITARIOS 

mportantes licitaciones 
2024; y $200.000 para Pilar 
Bustamante, quien participa- 
rá en el Campeonato 
Sudamericano de Esgrima, 
Argentina 2024, 

inalmente, se aprobó la pro- 
puesta de otorgar 
$10.000,000, vía subvención 

municipal extraordinaria, a la 
Corporación Cultural” de 

Concejo municipal aprobó 
CURICÓ. Como de altamente posi-— en materia de licitación de 
tivas calificó el concejal Javier — sedes sociales, Ahumada 
Ahumada, las diversas propues-— manifestó que por fin se vio 
tas de licitaciones que fueron — la luz para dos anhelados 
aprobadas y que dicen relación — proyectos que favorecen a 
con proyectos muy esperados — las comunidades de Santa Fe 
por las comunidades beneficia- — y El Silo de Santa Fo, debido 
das, a que los vecinos no tenían 
Una de las iniciativas fue la — dónde reunirse. 
aprobación de trato directo para — De hecho, ahora vienen los 

      

       efectuar conservación de víasen — trámites administrativos pa- 2 Curicó para los gastos que de- 
camino a Tutuquén, propuesta — ra concretar, con la empresa. Sesión del concejo municipal de Curicó. mande las presentaciones ar- 
que tiene un valor de constructora, los pasos a se- tísticas en diversos sectores de 
842.704.578, trabajos que re-— guir con la entrega de los la comuna, entre los meses de 
querían mucha urgencia por el — terrenos y comienzo de  pectivamente, para hacer SUBVENCIONES del deportista Daniel Canales — septiembre y octubre del 
peligro a accidentes que se esta- — obras. entrega de las obras al — En esta misma sesión, el con- — en los campeonatos de boxeo, 2024, 
ba produciendo en esta vía, don- — Para el proyecto sede social — Municipio, cuyos inspecto- — cejo aprobó diversas propues- otorgando la cantidad de La sesión, como es habitual, 
de incluso existe cirelación de — El Silo, son $123.290.132 y — restécnicos llevarán a efecto — tas alcaldicias para entregar $400.00; al deportista finalizó con la hora de inci- 
vehículos en contra del tránsito. — para Santa Fe $119.126.046, — un estricto control para que — subvenciones municipales ala Manuel Gamboa $300.00, dentes, donde los concejales 

ambas adjudicadas aunaso- — se cumplan las disposicio- Corporación de Deportes, pa= para su participación en el — presentaron las inquietudes 
SEDES SOCIALES la empresa, quien tendrá un — nes que se establecen en los — rasolventar parte de los gastos — Campeonato Panamericano — más importantes encargadas 
Con respecto a las propuestas — plazo de 90 y 70 días, res- — contratos. que demande la participación — de Descenso, El Salvador porla comunidad organizada. 

         

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

11/09/2024
    $504.942
  $1.034.400
  $1.034.400

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      12.600
       4.200
       4.200
      48,81%

Sección:
Frecuencia:

PROVINCIA
DIARIO

Pág: 5


